

ORGANIZACIÓN MUNDIAL DEL COMERCIO

WT/MIN(01)/ST/34
10 de noviembre de 2001

(01-5612)

CONFERENCIA MINISTERIAL
Cuarto período de sesiones
Doha, 9 - 13 de noviembre de 2001

Original: español

ESPAÑA

Declaración del Excmo. Sr. D. Rodrigo de Rato y Figaredo

Otro de los temas a los que España da una gran importancia se refiere a las necesidades de los países afligidos por epidemias y crisis sanitarias graves. Creemos indispensable prestar a este tema nuestra mayor atención, asegurando que puedan beneficiarse de la flexibilidad en el Acuerdo sobre los Aspectos de los Derechos de Propiedad Intelectual relacionados con el Comercio, para favorecer el acceso efectivo e inmediato a los medicamentos de sus poblaciones. El estímulo a la innovación e investigación para el desarrollo de nuevos fármacos y el perfeccionamiento de los existentes está en el interés de todos y, especialmente, en los países afligidos por pandemias.

Las medidas de aplicación de los Acuerdos de Marrakech y las preocupaciones suscitadas en torno a las mismas deben ocupar un papel central en esta Conferencia. España muestra su disposición a considerar dichas preocupaciones y a buscar las soluciones que resulten más apropiadas.

En nuestro mundo interdependiente, la OMC, desde su principal competencia que radica en el comercio, no puede trabajar aisladamente, sino que debe continuar su cooperación con otras organizaciones internacionales para actuar de forma coordinada y dar una respuesta multilateral al desarrollo.

La respuesta a las críticas sociales a nuestra Organización debe ser incrementar su transparencia. Hay que responder a las necesidades de información de nuestras sociedades civiles y dar respuesta a sus preocupaciones. Debemos continuar el diálogo con las mismas en la OMC y en nuestros respectivos países, mejorando la transparencia y congratulándonos de la presencia de las organizaciones no gubernamentales en esta Conferencia.

Concluyo, declarando, que el Gobierno de España considera que, dadas las condiciones políticas y económicas del momento, resulta imprescindible el lanzamiento de una nueva ronda de negociaciones que mejore las expectativas de recuperación económica y que haga frente a las tentaciones proteccionistas que pudieran extenderse en todo el mundo ante una situación de incertidumbre.
